
平成 29年第６回市議会定例会 一般質問通告（要旨） 
 

 平成 29年 12月 14日（木）  
 

１ 大井 俊彦 議員 

１ 

件名 子育て支援の充実について 

(1) 子育て支援センター運営事業内容とその成果を伺う 

(2) 子ども・子育て支援新制度に対する市の取り組みは 

２ 

件名 地域包括ケアシステムについて 

(1) システム構築に向けての現状と課題を伺う 

(2) 地域に見合ったシステム構築が重要であるが、市の考え方は 

 

２ 中野 康子 議員 

１ 

件名 平成 30年度当初予算の編成方針 

(1) 新年度予算の編成方針 

(2) 執行する組織体制 

(3) 重点事業は何か 

 

３ 村田 博英 議員 

１ 

件名 東京五輪サーフィン競技の招致活動と関連の観光活性化事業の状況につ

いて 

(1) ホストタウンによる招致状況はどうか。 

(2) 
ウェーブプール構想事業の白紙についてその経緯と理由をお伺いす

る。 

(3) 
サーフィンやビーチスポーツを通じて市の活性化に繋げることに対し

今後どのような計画か伺う。 

 

 

 



４ 鈴木 千津子 議員 

１ 

件名 牧之原市の今後の方向を見据えて 

     （公約 継続と改革の中から） 

(1) 沿岸部の活性化 地頭方漁協の今後をどう考えるのか 

(2) 海（道）の駅設置等、沿岸部の活性化とは 

(3) 
国道 150 号バイパス（大沢 IC,片浜間）の早期事業着手と道路標識につ

いて 

 

５ 大石 和央 議員 

１ 

件名 ごみゼロ政策、ごみ処理対策について 

(1) 
老朽化するごみ焼却場の更新等はどのようにいつまでに結論を出すの

か。 

(2) 
ごみ削減には発生抑制及びリサイクルが重要だが、具体的な対策をど

のように考えているか。 

(3) 小中学校のごみゼロ教育はどのように行われているか。 

２ 

件名 浜岡原発再稼働問題について 

(1) 福島第一原発事故の現状認識についてお聞きする。 

(2) 

市長所信表明では「市民の安全・安心が確保されない限り、再稼働は

容認できない」と発言しているが、市民の安全・安心の確保とは具体的

に何か。 

(3) 

浜岡原発永久停止の堅持について、現状再稼働の流れが止まらない。

具体的な手段や行動をどのように考えているか。（例えば永久停止都市

宣言や条例制定など） 

３ 

件名 リニア新幹線について 

(1) 
 ここ 1 年間における利水団体としてどのような動きがあったのか、経

緯と現状について説明を求める。 

(2) 大井川の流量減少対策の認識についてお聞きする。 

(3) 

先月、ＪＲ東海は流量減少対策について大井川利水団体に個別説明す

るとしていたが、市にどのような説明があったのか。またこの問題につ

いて市長は今後どのように対処していくのか。 

 

 



６ 植田 博巳 議員 

１ 

件名 新市長 4年間の政策実行について 

(1) 本会議初日の答弁で示された民間のシンクタンクの活用について 

(2) 選挙公約（マニフェスト）の実行について 

(3) 

所信表明の内、次の 2項目の所見を伺う 

ア ICTの活用と ALT（外国人教員）による英語教育について 

イ 地域リーダー育成プロジェクトにおける実践的人材育成の仕組みに

ついて 

 

 平成 29年 12月 15日（金）  
 

７ 濵﨑 一輝 議員 

１ 

件名 義務教育課程においての「キャリア教育」と「職業教育」について 

(1) 
義務教育課程の小学校・中学校で、現在市が行っている「キャリア教

育」と「職業教育」についての取り組みはどのようなものか。 

(2) 

より実践的な「キャリア教育」と「職業教育」の効果が期待される、

職業社会人である経営者や従業員（講師）による中学校においての出前

授業を、今後市として取り入れていく意向はあるのか。 

(3) 

今後普及していくＡＩ（人工知能）時代に対応する為に、市としては

義務教育課程でどのような「キャリア教育」と「職業教育」をおこなっ

ていくのか。 

 

８ 平口 朋彦 議員 

１ 

件名 未来への戦略、明るい牧之原市への道筋は 

(1) 
財政規律、起債残高（市の借金）200 億円以下は、今後も堅持していく

のか。将来を見据え投資的、投機的な事業も模索すべきではないか。 

(2) 
前市長の意思を引き継ぐとともに、他方では一線を画するべく掲げら

れた「改革」を象徴するような独自の取り組みは。 

(3) 

今後、力を掛けていく部分を敢えて１つ挙げるとすればどのようなも

のになるか。新市長の長期的な視野に立った将来ビジョンをお聴きした

い。 

２ 

件名 市内社会施設グラウンドの芝生化計画の進捗は 

(1) 
 計画の進捗はいかがか。昨年度の取り組みと、今年度、来年度の予定

を伺う。 



(2) 

市の財政負担軽減のため、助成金制度の活用や利用団体等を中心とし

た市民寄付活動、民間活力の導入などを期待する、と言った牧之原市ス

ポーツ推進審議会からの建議についての見解は。特に民間活力に対して

のお考えをお聴きしたい。 

(3) 

整備後は、地域経済への波及効果を見込んだ積極的な運用も期待でき

る。収益化をにらんだ有効的な活用への方策は。また同時に維持管理の

仕組みについても早期に検討すべきであるが。 

 

９ 名波 喜久 議員 

１ 

件名 危険な状態となった海岸一帯の侵食対策について 

(1) 現状確認による今後の対策は計画されているのか 

(2) 防潮堤整備の進捗、防風林との共存は計画されているのか 

 

10 藤野 守 議員 

１ 

件名 財政の健全化と財政調整基金について 

(1) 
28 年度決算を踏まえた牧之原市の財政の健全性についてどう捉えてい

るか。 

(2) 
合併以来、借入金（起債）総額の抑制、実質公債費比率の改善を目指

した財政運営をしてきたが、目標値をどの程度としているか。 

(3) 
財政調整基金（預貯金）32 億円を財源として「市民の暮らしや福祉」

向上のための施策を計画しているか。 

２ 

件名 浜岡原発の再稼働の是非と住民を原発災害から守る施策について 

(1) 
国のエネルギー政策による各地の原発立地と再稼働の動きに対しての

考えは。 

(2) 
避難計画の実効性を高めることや安定ヨウ素剤の配布を含め、原発災

害から市民を守る施策があるか。 

 


